

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

PROF: HORTENSIA FLORES GUILLEN

ASIGNATURA: ADOLESCENCIA

UNIDAD: 4 CUATRIMESTRE: 5

KASSANDRA NATIVID BALLINAS CULEBRO

26 de marzo de 2025

CONCEPTO

Es el consumo continuo de alcohol, drogas ilícitas o el uso indebido de medicamentos recetados o de venta libre con consecuencias negativas.

señales de que alguien tiene un problema de drogas

- Cambiar mucho de amigos
- Pasar mucho tiempo solo
- Perder interés en sus cosas favoritas
- Sentirse muy cansado y triste
- Comer más o menos de lo habitual

Tratamientos

Los tratamientos para la adicción a las drogas incluyen consejería, medicamentos o ambos. La investigación muestra que combinar medicamentos con consejería brinda a la mayoría de las personas la mejor oportunidad de éxito.

¿Qué es la drogadicción?

Es una enfermedad cerebral crónica. Hace que una persona tome drogas repetidamente, a pesar del daño que provoca.

Diferencia entre adicción física y adicción psicológica

Adicción física, ocurre en los sitios del cerebro donde las neuronas crean la necesidad del consumo
Adicción psicológica, es la necesidad de consumo de una sustancia, que se manifiesta a nivel de pensamientos o emociones

CONSUMO DE SUSTANCIAS

¿Se puede prevenir el consumo de drogas y la adicción?

Los programas de prevención que involucran a familias, escuelas, comunidades y los medios de comunicación pueden prevenir o reducir el consumo de drogas y la adicción.